

一般質問での議員からの提言及び市当局の答弁



	政策的 提言	提 言 要 旨	当 局 の 考 え
1	サガリバナ自生地の環境整備について	平久保地域のサガリバナ群落は新たな観光資源であり、案内板・駐車場・トイレなどの環境整備が必要と考える。	環境省が国立公園編入を検討しており、北部地域の活性化事業と位置づけ、保護と環境整備を進めたい。
2	市民農園について	農林水産省が推奨する市民農園の導入を推進すべきと考える。	これまで市民農園として農地の貸与を控えていたが有意義なものであり、活用を検討したい。
3	ダムの有効活用について	名蔵ダムの湖面を活用したウォータースポーツ大会の開催、並びに底原ダムにおいてジェットスキー大会を開催することはできないのか。	底原ダムや名蔵ダムを利用する場合、国や県に多目的利用の届出が必要となるため、調整を行い開催ができるよう積極的に誘致したい。
4	畜産行政について	家畜セリにおいて落札された子牛への輸送費補助、ヘモワクチン接種助成、島外からの購買者への旅費補助が必要と考える。	子牛輸送補助等については本島との格差が生じており、関係機関等の意見も参考に検討したい。ヘモワクチン接種助成については、上場の条件とされた場合に予算を検討したい。
5	観光地再整備計画について	米原キャンプ場の再整備計画について遊泳禁止区域も設定しているが、安全対策が不十分であり再検討が必要と考える。	パブリックコメントや意見交換会で意見が寄せられており、整備計画に反映させるための作業を進めるとともに、安全管理監視体制についても反映できるように配慮したい。
6	尖閣諸島に関する資料館について	尖閣諸島に関する資料、情報を一元的に収集・保管し公開できる資料館が必要と考える。	資料の一元的な保管並びに閲覧場所、ジオラマの展示場所など資料館であるハード面が必要となり今後、国への支援を要望していきたい。
7	保育行政について	認可外保育園への給食費の補助を拡大すべきと考える。	給食費についても運営費の一環として対処し、県と調整の上、諸課題が改善できるようにしたい。
8	ごみ散乱防止について	カラスによるごみの散乱が見られるため、市として防護用ネットの助成を行えないか。	カラス対策に飛散防止ネットは有効と考えられるため、他市の状況も勘案しつつ助成について検討したい。
9	ベートーベン第9のコンサート開催について	平和の歌と言われるベートーベン第9のコンサートの開催は必要と考える。	市民団体が第9の演奏会を開催する動きもあることから、本年末には開催できるよう支援していきたい。
10	観光産業の人材育成について	大学の観光学部の誘致が必要と考える。	観光産業の人材育成拠点となることから、関連部門で連携し誘致を進めていきたい。
11	スポーツコミッショングの設立について	東京オリンピックに向けスポーツコミッショング設立の取り組みが必要と考える。	スポーツコミッショングはスポーツを通じて地域振興を目指す組織で、県は2015年度の設立を発表している。市としては平成26年度で設立準備を本格的に進めていく。
12	星空を守る条例制定について	星空は観光資源であり、8月の星まつりまでに条例制定を行うべきと考える。	できるだけ早めに制定できるよう研究していく。
13	防災・減災教育について	学校現場において通上の授業にも防災教育を取り入れるべきと考える。	日ごろより徹底した防災教育の重要性を認識しており、各学校と連携をとって進めていきたい。